

## Mit dem Velo zur Schule Tuma Platta

## Geschätzte Eltern

Vor gut einem Monat haben Sie Informationen über die Sicherheit auf den Schulwegen erhalten. Auch die Lehrpersonen in den Primarschulhäusern haben sich mit dem Thema auseinandergesetzt. Es ist uns wichtig, einen Beitrag an die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler zu leisten. Wir sind aber darauf angewiesen, dass Sie als Eltern uns unterstützen.

## Benützung des Velos für den Schulweg

Allgemein gilt:

- ➤ Alle Kinder, welche südlich der Bahnlinie, östlich der Gassa surò und westlich der Via Calanda wohnen, dürfen das Velo für den Schulweg benützen. Alle anderen kommen grundsätzlich zu Fuss zur Schule.
- > Das Tragen eines Velohelms ist erwünscht.
- > Kontrollieren Sie zwischendurch den Zustand der Velos, vor allem die Bremsen und die Beleuchtung.
- > Bei gemeinsamen Exkursionen mit dem Velo ist das Tragen eines Helms Pflicht.
- Andere "fahrbaren Untersätze" wie Scooter, Rollerblades und Rollbretter sind für die Bewältigung des Schulweges nicht erlaubt.

Für Ihre Mithilfe danken wir Ihnen.

Freundliche Grüsse

